

Der 23. Februar auch ein Mäueracher Gedenktag



Am 23. Februar jährte sich der furchtbare Luftangriff auf die Stadt Pforzheim vor 78 Jahren. Viele Menschen suchten, nachdem sie Hab und Gut verloren hatten, Zuflucht in den Gärten des Mäuerachs und fanden dort ein neues Zuhause. Der Bürgerverein möchte den Opfern von Krieg und Gewalt still gedenken und hat daher eine Blumenschale am Mahnmal im Park niedergelegt. Einige Einwohner sind zu der kleinen Gedenkfeier dazugekommen.

Am 23. Februar jährte sich der furchtbare Luftangriff auf die Stadt Pforzheim vor 78 Jahren. Viele Menschen suchten, nachdem sie Hab und Gut verloren hatten, Zuflucht in den Gärten des Mäuerachs und fanden dort ein neues Zuhause. Der Bürgerverein möchte den Opfern von Krieg und Gewalt still gedenken und hat daher eine Blumenschale am Mahnmal im Park niedergelegt. Einige Einwohner sind zu der kleinen Gedenkfeier dazugekommen.



Bereit sein, wenn es darauf ankommt! Erste-Hilfe-Auffrischungstag

Was tun bei Verbrühungen und Verbrennungen? Wie sollte man sich verhalten, wenn ein Kleinkind einen Fremdkörper verschluckt hat? Was ist ein Grünholzbruch? Wie sind Schürfwunden zu versorgen und was ist bei inneren Verletzungen zu beachten? Oder wann darf bzw. sollte man besser doch einen Krankenwagen holen? Sind für Ersthelfer rechtliche Aspekte zu beachten? Und wie sollte eigentlich Verbandmaterial beschaffen sein?



Diese und andere, wichtige Fragen beantworteten uns die Rettungssanitäter Dominique Krueger und Kai Jambor vom Deutschen Roten Kreuz am 18.03. beim Erst-Hilfe-Info-Tag im CVJM-Gemeindezentrum. Ebenso wurden auch Seitenlage und Herz-Druck-Massage als lebensrettende Maßnahmen anschaulich vorgeführt. Hilfreiche Eselsbrücken für deren Durchführung, wie z. B. „Atemlos durch die Nacht“ als Rhythmus-Vorgabe bei Reanimationen, bleiben den Teilnehmenden sicherlich lange im Gedächtnis. Während des Forums oder der Frühstückspause bei Brezeln und Kaffee konnte das Publikum Fragen an Herrn Krueger und Herrn Jambor richten, die gerne und ausführlich beantwortet wurden.

Fortsetzung S2



Richtiges Ansprechen von Verletzten

Wir bedanken uns sehr herzlich bei den zwei Referenten, die uns nicht nur durch ihr großes Fachwissen und spannende Praxis-Fälle, sondern auch durch ihren Humor begeisterten. Sie gaben den Teilnehmenden wortwörtlich einen großen „Erste-Hilfe-Koffer“ für alle (Not-) Fälle mit auf den Weg. Und so verging die dreieinhalb stündige Veranstaltung wie im Flug.



Bringen in Seitenlage

Sehr schade war nur, dass die Zahl der Besucherinnen und Besucher doch recht überschaubar war. Die Bedeutung des Themas und das Engagement der beiden Rettungssanitäter, die direkt nach ihrem Nachtdienst zu uns kamen, hätten sicherlich einen größeren Zuspruch verdient. *Chr.Z.*

Vorstände der Pforzheimer Bürgervereine treffen sich für gemeinsame Aktionen.

Die Vorstände der Pforzheimer Bürgervereine trafen sich am 21.3. im Bürgerhaus Buckenberg- Haidach. Wichtiges Anliegen der Bürgervereine war die forderung nach Nachbesserung der tempo 30 Straßen im Stadtgebiet. In einem gemeinsam verfasten und von allen unterzeichneten Schreiben an die Stadtverwaltung und an die Gemeinderäte wurde diesem Ansinnen Nachdruck verliehen. Der ständige Wechsel von Tempo 30 und Tempo 50 in kurzen Abständen ist zu verwirrend und lenkt zu sehr vom Verkehrsgeschehen ab. Außerdem sollten die Durchgangsstrassen nur Nachts auf Tempo 30 beschränkt werden. Ein zweiter Punkt war die gemeinsame Teilnahme am Fest der Pforzheimer Vereine, das die Stadtverwaltung auf Freitag den 7.7.2023 festgesetzt hat. Die Bürger-

Geschäftsstelle: Christian Zak 1.Vorsitzender, Meisenstr. 29, 75181 Pforzheim Tel. 07231/5682222,
E-Mail: christianzak.1206@gmail.com, Margita Krueger, Schriftführerin, Meisenstr. 30, 75181 Pforzheim
Schatzmeister: Gerhard Maulbetsch, Schwalbenstr. 3 Tel. 50442

vereine werden mit einem gemeinsamen Informationsstand auf dem Marktplatz present sein. Auf eine Bewirtung kann verzichtet werden, da dies genügend andere Vereine anbieten. Auch unser Bürgerverein wird dort Informationsmaterial auslegen.

Wir gedenken unseres verstorbenen Mitglieds



Reiner Ungerer

geb. 28.12.1952 verstorb. 21.3.2023

in Trauer und Dankbarkeit

Der Vorstand des Bürgervereins Mäuerach

Flurputzete am Samstag den 1.4.2023

Es wäre schön wenn sich kurzfristig noch Teilnehmer aus dem Mäuerach an der Furputzete beteiligen würden.

Treffpunkt Bauhof, Inselstraße 2

Beginn 9.30 Uhr

Durch diese Aktion soll ein sichtbares Zeichen für den Umweltschutz gesetzt und zur Verschönerung unseres Ortsteils beigetragen werden.

Osterfest mit dem CVJM

Der Bürgerverein lädt gemeinsam mit dem CVJM Eutingen alle Einwohnerinnen und Einwohner am Ostermontag 10.04.2023, zu einem Osterfamilienfest rund ums CVJM-Gemeindezentrum ein.

Beginnen werden wir ab 09:00 Uhr mit einem Kurz-Gottesdienst, ab 09:30 Uhr dürfen alle Kinder ein kleines Osternest suchen und mitnehmen.

Für einen kleinen Imbiss mit Waffeln und Brezeln wird natürlich ebenfalls gesorgt werden. Um für die Anzahl der Osternester etwas besser planen zu können, würden wir uns über eine Anmeldung unter kontakt@buergerverein-maeuerach.de sehr freuen. Selbstverständlich sind aber auch spontane Besucher/innen herzlich willkommen.

April 2023

Bürgerverein
Mäuerach e.V.



**FAMILIEN
OSTERFEST**

OSTERMONTAG, 10 APRIL 2023
CVJM-GEMEINDEZENTRUM

9.00-9.30 GOTTESDIENST
9.30-12.00 OSTEREIER-SUCHE

ANMELDUNG AN: KONTAKT@BUERGERVEREIN-MAEUERACH.DE

Für jedes angemeldete Kind gibt es ein kleines Osternest, welches rund um das CVJM- Gemeindezentrum versteckt wird. Spontane Besucher sind ebenfalls herzlich willkommen.